

La police enquête sur une attaque après la marche des opposants au Nicaragua



Managua, 2 juillet (RHC)- La police du Nicaragua mène une enquête sur une attaque avec des armes à feu perpétrée par des éléments violents de l'opposition après une marche antigouvernementale, attaque qui a fait un mort et plusieurs blessés.

Les forces de l'ordre ont fait savoir qu'elles mènent des enquêtes afin de faire la lumière sur tous les faits au cours desquels des individus armés ont délogé à coups de feu les personnes qui se trouvaient dans une propriété de Managua, la capitale.

Le gouvernement nicaraguayen a dénoncé récemment les actions de bandes de crime organisé sur le territoire national, embauchées par des groupes de l'opposition pour semer le chaos et l'instabilité.

Par ailleurs, des centaines de chauffeurs de véhicules sont toujours bloqués sur les routes du Nicaragua à cause du différend social et politique, tandis que les autorités cherchent des mécanismes pour trouver une issue à la situation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166018-la-police-enquete-sur-une-attaque-apres-la-marche-des-opposants-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba